

Dansubsatgas Rute Berikan Briefing Pengamanan Rute Kunker Presiden RI di Wilayah Surabaya

Wanto - SURABAYA.JOURNALIST.ID

Jul 21, 2024 - 20:20



Usai pelaksanaan Apel Gelar, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Selaku Dansubsatgas Rute berikan briefing kepada anggota yang tergabung dalam Pengamanan Rute

Surabaya, - Bertempat di lapangan A. Yani Kodam V/Brawijaya Jl. Raden Wijaya No. 01, Kelurahan Sawunggaling, Kecamatan Wonokromo, Komandan Kodim

0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. bersama anggota Kodim 0830/Surabaya Utara dan Koramil Jajaran ikuti pelaksanaan Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP Presiden RI Joko Widodo di wilayah Surabaya, Minggu (21/7).

Pelaksanaan Apel gelar Pasukan yang dipimpin langsung oleh Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigjen TNI Yusman Madayun, S.I.P. tersebut, dilaksanakan dalam rangka kesiapan Pengamanan Presiden RI yang akan menghadiri kegiatan Ceremonial Konferensi Kelapa Internasional di Hotel Westin Surabaya pada Senin esok.

Dalam sambutannya, Danrem menekankan ke seluruh peserta apel supaya melaksanakan tugas dan tanggung jawab sesuai dengan aturan yang berlaku, dan tidak menganggap kegiatan ini sekedar rutinitas atau hal yang biasa saja sehingga menimbulkan kelengahan dan kurangnya kewaspadaan.

Usai pelaksanaan Apel Gelar, Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Selaku Dansubsatgas Rute, berikan briefing dan penekanan kepada seluruh anggota yang tergabung dalam Satgas Pengamanan Rute supaya masing-masing perorangan bertanggung jawab atas tugas dan tanggung jawabnya dalam mengamankan rute yang dilalui rombongan Kepala Negara ke sasaran Obyek.

"Hiraukan dulu dari satuan mana kita berasal, kita disini tergabung dalam satu Satuan Tugas yaitu Pengamanan Rute, disini kita satu tujuan yaitu mengamankan rute yang dilalui rombongan Kepala Negara, baik kedatangan maupun saat kembali ke bandara," tegas Dandim.

Selanjutnya Ia berpesan supaya seluruh anggota melaksanakan tugas seoptimal mungkin dalam pelaksanaan kunjungan kerja Presiden RI di wilayah surabaya nanti, dan tidak meninggalkan lokasi hingga rangkaian kunjungan benar-benar selesai, pungkasnya.